

## Pressemitteilung Nr. 395

04.12.2023

## Neuwahl des 12. Jugendbeirates der Kreisstadt Neunkirchen

Der 12. Neunkircher Jugendbeirat ist am Donnerstag, 30. November, in der Stummschen Reithalle gewählt worden. 15 Kandidatinnen und Kandidaten sind nun zu Mitgliedern des neuen Jugendbeirates gewählt worden: Beatrice Wagner, Fabian Weingardt, Shari Heidenmann, Lucylle Freyer, Joshua Wirth, Hannah Legrom, Jonah Busch, Pauline Koch, Maurice Marmillot, Hüseyin Irmak, Nils Drechsler, Mira Schmidt, Kathrin Schwarz, Giulia Freyer und Samuel Géant.

Der Beigeordnete der Kreisstadt Neunkirchen, Thomas Hans, dankte in seiner Begrüßungsansprache den bisherigen Mitgliedern des Jugendbeirates und verabschiedete den ehemaligen Vorsitzenden Julian Sieren: "Du warst stets ein verlässlicher Ansprechpartner, ein Anwalt der Jugendlichen, aber immer lösungsorientiert und konstruktiv." Hans ermunterte die neu gewählten Beiratsmitglieder, sich aktiv an kommunalpolitischen Themen und Entscheidungen zu beteiligen. "Seien Sie kritisch, seien Sie konstruktiv, seien Sie fordernd und treten Sie ein für die Interessen der Jugendlichen", sagte Hans.

Die konstituierende Sitzung des 12. Jugendbeirates mit der Neuwahl des Vorstandes findet voraussichtlich im Januar 2024 statt. Die Arbeit des Jugendbeirates wird von Luisa Stopp und Christoph Gerlach vom Jugendbüro der Kreisstadt Neunkirchen begleitet.